
【意見】

回覧板で注意事項が回りましたが車道に雪を出す人が多すぎ！！

特に市街地、１２０号。歩道、自店前が良ければいい、車道に出せば溶ける、雪

を踏んでくれるという意識しかない。

車を運転する方では凍ったり凹凸できてスリップ、走りにくい。

これが事故の原因にもなるし、逆に歩道に車道の雪をあんな風に置かれたらどう

かと思わないのでしょうか。ドライバーとしては非常に腹立たしい限りです。あれ

で今年何度滑ったことか。これは私だけではないと思いますが、どうにかなりませ

んか。

女：20代：沼田市在住

【回答】

ご指摘のありました内容について、確かに積雪時の車道への排出をしている方を

見かけます。

道路管理者は、雪道の安全を確保するため除雪を行っておりますが、除雪後に車

道に雪を出されますと路面が圧雪状態となり、なかなか溶けにくく大変危険な状態

になります。市では、雪の季節となる１２月に安全を確保するため「広報ぬまた」

へ掲載するとともに、全町へ回覧し協力依頼を行っております。

道路や歩道の雪は車や歩行者の通行の妨げにならないように、道路脇や空き地な

どの支障にならない場所に積み上げていただきたいのですが、一部の人が守ってい

ただけないのも事実であります。排雪を業者委託により対応できれば良いのですが、

予算も伴い現下の財政事情を考慮すると、その対処は困難性があります。

今後の冬期の交通安全確保に向けて様々な工夫が求められていますが、指摘事項

も含め研究し冬期間における交通の安全の確保に努力したいと考えております。
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